
第 19 回 100 周年実行委員会 議事録 

日時：2023 年３月 17 日(金) 19:00〜19:50 
場所：清流会館 
司会：黒田(37) 
書記：得田(48) 

 
出席：大庫、桝田、長田、岡山、北野、黒田、島崎、大野、坂田、井岡、丸山、藤本、三井、大窪、大西、小牧、岡田、 

松尾、加古、上村、岸本、吉川、和田濱、山本、得田、松下 
 
会長挨拶（大庫）： 先日第 75回卒業式が行われ，新しく 312 名の同窓会会員が入会した。 
          ４月 10 日に第 78回生の入学式が行われ，320 名が入学予定。 
          100 周年に向けて我々も頑張りましょう。 
 
前回のふりかえり 
 ① 寄付額：１億 7,600 万円（２月 27日現在） 
 ② 東京支部への寄付の働きかけを進める 
 ③ 寄付のふるさと納税対象が当初と異なったが，特に苦情等なし 
 ④ 記念会館設計は 3月 2日に設計図ができあがる 
 ⑤ 制服リカちゃんのデザイン決定 
 ⑥ カピル２１の懸垂幕デザイン決定 
 
報告事項 
 (１) 寄付金の状況： １億 8,700 万円（3月 15 日現在） 
 (２) 各部会の予定経費： 式典 … 70 万円 
           ： 祝賀会…200 万円 
           ： 記念誌…500 万円 
（３）学校から： トイレ改修の第１期工事が完成した 

 （４）委員会から： 文化委員会…４月 20日に委員会を開催予定 
                 今年度の総会の前日と当日に作品展を行う（プラザホテル１階） 
         ： 祝賀会部会…記念品の発送の取りまとめが事務局では困難なため業者を入れる予定 
                 受注の処理は事務局が行う（受注証拠を残すため，月毎にリスト化する） 
                 次回までに見積もり等を発表する 
議事 
 (１) 設計費の支払いについて：契約金額の４割にあたる 380 万円が設計事務所より請求されている 
                支払いを委員会において了承される 
 (２) 記念会館の建築予算について：会館の図面が完成したので，事務局に置いている。 

時間のある時にご覧ください。 
                  建築費は、現在の状況では１億 8,000 万円程度で考えており，詳細が決 

まれば入札の準備を進める。 
                  机や椅子・音響関係の備品の購入については，学校と擦り合わせて業者 

を選定する 
                  ７月中に業者を定めて，９月に地鎮祭を行い着工する予定 
 （３）懸垂幕の支払いについて：作成費…137,500 円  掲示費…30,000 円／月 
               支払いを委員会において了承される 
                掲示は今年の４月から来年の 10 月までの予定（19ヶ月） 
 
その他 
  ○ 清流会会員以外からの寄付について 
    稲美町の企業から寄付の申し出があった（100 万円） 
  ○ 機関誌で再度寄付の呼びかけをお願いしたい 
    今年は１口 5,000 円を単位として寄付を呼びかけてはどうだろうか（検討事項）⇒金額下げられない。 
    年度変わったので，今年も寄付控除が受けられる。 
  ○ 青松奨学会から 200 万円を上限に寄付の申し出があった（青松奨学会への寄付もお願いします） 
  ○ 制服リカちゃんの販売ポスターの増版と申込書・チラシの準備を進めたい 
  ○ 清流会の Facebook にも寄付の呼びかけを行う⇒3/18 掲示 
 
 
次回の実行委員会  ４月 28日（金）    19:00〜 清流会館 
 
19:50 に閉会 
 
                         議事録署名： 


